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☆ 司会進行  SAA –柏木 喜代美君 
 

  幹事 北垣 剛 君 

○例会変更 

＊海南 RC：6 月 13 日の例会は、午後 7 時より WAJIMA 十

番町ビル最上階「ラ・ヴェランダ」にて夜間夫婦例会 

○例会終了後、理事会を開催します。 

 

 「出席者全員による今期の反省」 

 

細川幸三 君 

今年のニコニコの目標額は 50 万円です。現時点で集まった

金額は 30 数万円です。あと、2，3 万円あったとしても 40 万円

そこそこで 3 割減となります。来期はもっとニコニコしていただ

けますよう皆様にお願いします。 

 

 

 

 

 

森本弘之 君 

先週の親睦旅行は 4 人でした。 

来期はもっと多く参加して欲しいなと言う話になり、福原さんに

来期の親睦委員長は誰かと聞いたところ、北垣君だけど親睦

旅行はしないと言っているということでした。親睦旅行がなくな

るとクラブをやめてしまう会員がいるかもしれないので、是非、

来年も親睦旅行を企画してほしいと思います。みんなで行って

楽しみたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

山本敦弘 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

入会して1年程度なのでロータリーのことはあまりわかってい

ません。今期はプログラム委員会に所属していましたが、なか

なか協力できませんでした。来期は SAA をしますが、勉強のつ

もりで頑張ります。 

 

小林隆弘 君 

仕事上、出張が多くて、なかなか出席することができません。

非常に心苦しく思っています。来期も、まだまだ出張が多くなり

そうで、出席することができないと思いますが、その分ニコニコ

を頑張ります。 

 

 

 

 

 

 

小池佳史 君 

今期、職業奉仕委員会の企画で、美浜町にある自衛隊との

交流に参加しようとしたのですが、雨で中止になって残念でし

た。来期も、またあるかと思いますので、参加してはどうかと思

っています。また、会員の職場見学をしてみてはとも思いま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

龍田安廣 君 

病気をして、長期にわたり休んでしまいました。申し訳ござい

ませんでした。みなさまのおかげで復活できました。どうもあり

がとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

尾崎達哉 君 

継続事業の日程調整がうまくいかなかったかなと思います。

また、例会の出席率が悪いと思いますが、地区全体でみれば

そうでもないかなと思います。週報ですが、今は私が作ってい

ますが、私ができなくなったときどうするのかなと思います。 

今後の課題かなと思います。移動例会や花見例会などの時 
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本日のプログラム 



 

次回例会のご案内 
★6/20 例会は 

クラブフォーラム； 

今年度を振り返って 

なし

出席率会員数 欠席者 出席者

5月23日 の修正出席率

16名 2名 14名 87.5%

は、皆で意識を持ち写真を撮っておいて欲しいなと思います。

それと今の事業だけでなく、何か特徴のあるものができればと

思います。 

 

 

 

 

 

 

 

栗林久一 君 

先週、プログラムのことは小池さんにお願いしたのですが、

事務局への連絡は 4 時までにすれば良いと思い、仕事（田植

えのための代掻き）に夢中になっていたら、連絡するのを忘れ

てしまいました。田植えは、無事に土日で終わりましたので、来

週、合わせてニコニコ 

させて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

松本政彦 君 

何も言うことはございませんが、一言だけ言わせて頂きます。

森会長も仕事で忙しいところ完璧にやっていただきありがとうご

ざいました。 

 

 

 

 

 

 

 

柏木喜代美 君 

反省することばかりです。まず、SAA というのを理解しないま

まやってきました。 

計画書を見直してみると本当に反省するところばかりです。来

期は、この反省を生かして、やっていきたと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

稲垣 崇 君 

私の反省すべきところは、一つしかありません。それは、出席

です。なぜか、例会日に予定が入ってくるのです。次年度はで

きるだけ例会日には予定を入れないようにして、出席を増やし

たいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

北垣 剛 君 

前半は子どもの野球のことで休むことが多く、みなさまにご迷

惑をおかけし、申し訳ございませんでした。森会長に指導をし

てもらいながら、なんとか 1 年が過ぎそうです。この 1 年間の経

験を次年度に 

生かしたいです。 

 

 

 

 

 

 

森 裕之 君 

先程から、みなさんの反省を聞いていますと、かなり矢が飛

んできているなと感じました。会長の私がもっとしっかりしていれ

ばと思いました。 

一番の反省は、ここの前の席に 4 人がそろって座ったことが

少なかったことかなと思います。稲垣君と一緒に座ったのは、3

割を切っているのではないかと思います。この 1 年、こんな私た

ちについてきていいただき、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  SAA 北垣 剛 君 

◇龍田安廣 君（過分に） 久しぶりです。選挙にはお世話に

なりました。ありがとうございました 

◇雑賀鈴夫 君 細川さん親睦旅行ご苦労様でした。 

◇細川幸三 君 今期も残りわずかになりました。 

 

 

 

 

  出席委員会 松本政彦 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニ コ ニ コ 箱

出 席 報 告


